
关于公交车老幼专
座被拆除的系列报道让我感触

颇深。这算是我从事记者以后，做的
第一个系列报道。这个线索来自于日常

的生活观察，当时我与同事乘坐公交车外
出采访，上车后突然发现车上原有的老幼
专座被拆除了，这让整日坐公交的我们很
是别扭。

于是当车到站后我们便上前询问
司机，司机对为何拆除座椅也表示不

是很清楚。于是我们就对此事展开
了调查。经过调查发现，并不止

一条线路上的公交车拆除
了老幼专座，而拆除的

目 的 是 想 拉 更

多的乘客。
对于老幼专座是否应

该拆除以及拆除老幼专座后，老
人和孩子们是否还会有座位可坐的
问题，我们进行了深入探讨，引起了市
民的广泛关注。公交公司也表示了对拆
除座椅的无奈，汽车线路的更改和人口
的增加，公交线路的压力越来越大，座椅
的拆除也是无奈之举。而对于拆除老幼
专座后，老人、孩子等上车后是否还会
有座可坐，其实很多市民都赞同爱
心座，远比设置专门的老幼专座
来得重要。
本报记者 姜斌
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